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 > 시민제안 여수시에 바란다(구)

군내리,신기항을 가는도로 사정이 넘 안좋고 비오면 토사및 포트홀로 크고 작은사
고원인~
2018.09.20 조회수 931 등록자 신OO

안녕하십니까~ 시장님^^

매일 변화하는 여수 그리고 취임하셔 여러모로 바쁘실리라 알고 있습니다.

바쁘시겠지만 귀기울려 주리라 믿으며 글을 올립니다.

군내리 신기항 가는길은 폔션등 관광객등 기리고 아름다운 섬들을 찾는 사람으로 붐비는 곳입니다.

허나 차로는 보면 경우 2차선으로 도로 사정은 그야말로 안 좋을뿐만아니라 비가 오면 산에서 토사가

쌓이고 포트홀등으로 크고 작은 사고가 끝임없이 일어나는 곳입니다.

다른 관광지(이부분은 생략하지요)에 비한다면 많은 사람들이 화태,금오도,성두가 거주하며 또한

여기에 얼마나 많은 관광객이 찾는 곳입니까!

운전할때마다 겪은 포트홀 그리고 비좁은 도로를 운전하다 보면 아찔할때가 한두번이 아닙니다.

시장님께서 함 직접 시찰을 하면서 이곳에 사는 주민 및 여기가 좋아서 찿는 관광객들의 맘을 헤아리시기

바랍니다 . ###도로 차선을 늘여 바쁜사람들이 고개운전을 하지않았으면 최선이고요 아울러 토사 포트홀로

인하여 아까운 인명사고가 없었으면 좋겠습니다.###

여수시 주변 어느곳을 방문해도 이런곳은 제가 다닌바로 없는것 같습니다.

여수시를 사랑하시고 여수시민 그리고 섬주민 및 여수를 찿는 관광객들을 사랑하시리라 굳게 믿습니다.

감사합니다.

목록

댓글(1)

김수정 2023.08.24

저도 위에 글을 작성하신분처럼 그곳이 친정이라 매주 오가는데 많은 사람들이 펜션마다 카페마다 찾아오는 관광지지만 도로 사정은 

너무 열악해서 도무지 이해되지 않습니다

몇년 전에 도로를 확장 공사한다고해서 4차선이 될 것을 기대했는데 똑같은 2차선여서 이럴려면 뭐하러 공사를 했지?라는 생각이 들

었습니다

주민들이 나이많고 이런 행정적인 부분이 취약해서 민원을 제기하지 않아서 그런지 답답할 뿐입니다

댓글은 실명인증후 작성하실수 있습니다.
실명인증
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이곳을 찾는 분들이 덜 불편하도록 도로 확장을 부탁드립니다~~

1

등록된 글이 없습니다. 다음글

여서동 불법 플래카드 부착을 강력하게 단속바랍…
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